Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 61 m2
Référence DB A102
Prix 757 500 €

Morzine
Appartement a vendre (74110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe appartement neuf 4 chambres et coin nuit au centre de MorzineSitué a
quelques pas du centre de Morzine, cet emplacement est idéal de par son calme,
son ensoleillement et sa proximité. Ce secteur offre une vue panoramique sur Le
Pléney et Super Morzine. Tout ce que la station puisse offrir est au pas de votre
porte.Pour ceux a la recherche de tranquillité et de facilité d'acces aux pistes, c'est
I'opportunité idéale.Ces nouvelles résidences de 3 niveaux sont composées de 10
appartements de haut standing, avec des équipements et des finitions de grande

qualité.L'appartement A101/102 au ...

Fantastic new four-bedroom + bunk room apartment in the centre of morzinethis
bespoke residence is perfect for those seeking a tranquil location with quick access
to the slopes and only a few minutes walk from the centre of morzine. In addition,
this area offers panoramic views of le pleney and super morzine. Everything the
resort has to offer is on your doorstep! The dents blanche residence consists of
two buildings spanning three levels and containing 14 apartments, each with

high-quality fittings and carefully designed living spaces. The dents blanches

program seamlessly blends modern ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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